

Projet : découverte des quatre éléments

l'eau, la terre, l'air et

Le feu

Nous sommes allés visiter la caserne de pompiers de Thouars après les vacances de Pâques.



Nous avons découvert le métier de ces professionnels du secours, leurs missions, et leur matériel.



Les pompiers ont répondu à nos questions et nous ont permis d'essayer leurs équipements.



Dans les classes, nous allons désormais nous entraîner à donner l'alerte et apprendre les gestes de premiers secours pour retenir les conseils donnés par les pompiers.



Nous les remercions de leur accueil.

C'était une sortie captivante !